

Ambiance western pour le bal de la section country



Dimanche, Philippe avait préparé comme à l'habitude la playlist pour le bal country organisé par la section des Familles rurales dans la salle polyvalente. Une soixantaine de danseurs ont évolué sur la piste. Un nombre satisfaisant pour Nathalie Vampouche, la coordinatrice de la section country de Chaingy, compte tenu du fait que le bal se déroule le premier week-end des vacances de printemps. Au programme, 70 danses pour quatre ou cinq heures passées sur le parquet. Trois niveaux de difficulté : débutant, novice, un niveau que l'on atteint généralement au bout de 3 ans de pratique, et intermédiaire, pour les danseurs chevronnés. ■